



FREIE  
EVANGELISCHE 
SCHULE

Nicht für die Schule, für das Leben lernen wir!

Dimitri Monstein hat sein Hobby Musik zum Beruf gemacht. Seit diesem Jahr ist er als Schlagzeuger und musikalischer Leiter der Show Salto aktiv. Die Freie Evangelische Schule (FES) hat ihn dabei unterstützt, diesen Weg einzuschlagen.

Schon als Kind schlug Dimitri Monstein's Herz für die Musik. Heute spielt der Schlagzeuger in seinem eigenen Dimitri Monstein Ensemble, ist mit Daniel Hope und dem Zürcher Kammerorchester unterwegs und seit sieben Jahren für Salto Natale tätig. Seit diesem Jahr hat er erstmals die musikalische Leitung des neu Salto genannten Winterzirkus von Gregory Knie inne.

Mehr als Schulbildung

Guter Musikunterricht war in der Kindheit von Dimitri Monstein eher eine Seltenheit. Dies änderte sich, als er mit 14 Jahren an die FES wechselte, bei welcher er drei Jahre lang die Sek A absolvierte. «Dort erhielt ich exzellenten Musikunterricht. Denn ich hatte das grosse Glück, dass unser Lehrer auch Profimusiker war.» Neben dem Unterricht, wurde auch sein Engagement als Jugendlicher in der Band Pink Sugar von der FES gefördert. «Ich durfte hie und da früher gehen um zu Konzerten und Soundchecks reisen zu können. Dies gab mir die Möglichkeit bereits als Teenager viel Konzerterfahrung live zu sammeln.»

Doch nicht nur der Musikunterricht ist Monstein in guter Erinnerung geblieben. «Zum Beispiel sprachen wir vor dem Unterricht regelmässig kurz über ein aktuelles Thema», meint Monstein. Und jeweils zum Ausklang der Woche lud die FES interessante Persönlichkeiten ein. Sie hielten beispielsweise ein kurzes Referat und stellten sich interessanten und bereichernden Diskussionen mit den Schulklassen.

**Primar- und
Sekundarstufe**
Waldmannstrasse 9
8001 Zürich
043 268 84 84

**Gymnasium,
Fachmittelschule
und 10. Schuljahr**
Kreuzstrasse 72
8008 Zürich
043 336 70 00

info@fes.ch
fes.ch

